



# 葉山小だより

「自分で考え 行動する子」 「仲良くする子」

No.1 2

令和2年12月25日  
葉山町立葉山小学校  
校長 富樫 俊夫

## 2学期のご協力に感謝いたします

今年は、新型コロナウイルス感染症により、子どもたちは今まで経験したことのない、感染予防をしたうえで学校生活を送ってきました。新年度早々臨時休業から始まり、短い夏休み、長い2学期となりました。学校行事も中止や制限、形態を変えての実施と様々でしたが、子どもたちは、元気にこの状況乗り越ってくれたと思います。それはご家庭や地域の方々のご支援、ご協力があったからこそと思います。心より感謝申し上げます。先は見えませんが、この状況ができる限り早く収束してくれることを願っています。また、これから冬休みとなります。交通事故、特に飛び出しをしないことや自転車の乗り方について、ご家庭でも話題にしてみてください。

どうぞよいお年をお迎えください。



## P T A学校ボランティアの皆さんありがとうございます。

本校では、P T Aボランティアに「花サポ」さん、「図書ボランティア」さん、「読み聞かせグループ」さんにたくさんのご支援をいただいています。今年は、コロナ禍であることから、残念ながら読み聞かせはできていませんが「花サポ」さん、「図書ボランティア」さんの最近の活動をご紹介します。

### 「花サポ」さん

本校の花サポさんは、いつも校門から正面玄関付近を中心にきれいな花の種をまいたり球根や苗を植えたりし、校内をお花できれいにしてみんなの心を癒してくださっています。校門のプランターには校門前で登校の見守りをしてくださっている佐藤さんからいただいた花キャベツが植えられています。プランターへのアレンジを花サポさんたちがしてくださいました。



今年の入学式で飾られたチューリップ

また、卒業式や入学式の際には、チューリップが体育館前の階段でとてもきれいに咲いているのを目にされた方も多いと思います。実はこのチューリップも花サポさんたちが植えてくださっています。さらに、卒業式と入学式で咲く時期がずれるよう球根を植える時期もずらしてくださっています。きっと今年もきれいなチューリップが卒業生と新1年生をお祝いの気持ちで迎えられることでしょう。花サポさんの皆様ありがとうございます。

### 「図書ボランティア」さん



図書室の廊下掲示板に、季節やイベントなどに合わせ素敵な飾りつけをしてくださっています。また、それに合わせた本を、子どもたちが読みたくなるように机に並べ紹介してくださっています。さらに、子どもたちが本を手にした時のことを考え、本の補修もしてくださっています。



今は、クリスマスに合わせた掲示と本が紹介されています。図書ボランティアさんの皆様ありがとうございます。

## 1月の主な行事予定

始業式 給食開始  
クラブ活動  
委員会活動  
避難訓練  
SC来校日



朝の集い（校内放送）  
あいさつ励行運動  
新1年生保護者説明会  
PTA運営委員会



11日（月） 成人の日

## 卒業式について

葉山町立小学校では、卒業式について今年度は以下のとおり挙行しますのでお知らせいたします。

- ・期日、式の時間、式次第等 詳しい内容は別途ご連絡します。
- ・保護者方の参列は1家庭1名までとします。来賓は招待しない予定です。
- ・今後の新型コロナウイルス感染症の感染状況により、延期・中止等変更となる可能性があります。



## 中学校進学に向けて

例年であれば、6年生が葉山中学校と南郷中学校に分かれて学校訪問をし、「小学校と中学校の違い」、「主な年間行事予定」、「部活・委員会紹介」などについて生徒会から説明を受けたり、部活体験をしたりしていましたが、今年度はコロナ禍ということもあり葉山中学校からは生徒会総務の皆さんが来校し、映像をもとに説明してくれました。南郷中学校からは校長先生が来校し、ご挨拶の後、ボリュームのあるVTRを視聴しました。生徒会からの説明に加えて、とても分かりやすく、ちょっぴり凝った部活紹介でした。

これらの取り組みは、中1ギャップの解消と今後の小中学校一貫教育に向けた小中連携の一環として実施している行事です。子どもたちに進学への安心感と期待感を持ってもらえたらと考えております。

## おめでとうございます。

昨年に引き続きPTA 厚生委員会活動で、「第35回ベルマーク便りコンクール」で見事「優秀賞」に選ばれました。2年連続という素晴らしい結果、おめでとうございます。今年度は、児童の福祉委員会がベルマークにかかわり、「ベルきっず通信」にも参加させていただきました。

